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総合戦略プラン改訂案に係るパブリックコメント結果 

 
１ 実施期間 

  ・令和５年 12 月 11 日（月）～令和６年１月 12 日（金） 

 

２ 周知方法 

  ・町ホームページ 

  ・地方紙 

  ・メールマガジン 

 

３ 募集資格 

  ・本町に在住、在勤、在学の方 

  ・本町に事務所または事業所をお持ちの方 

 

４ 公表場所 

  ・町ホームページ 

 

５ 提出方法 

  パブリックコメント記入用紙に、必要事項を記入の上、役場地域政策課へ持参、

郵送、ファックス、電子メールのいずれかにより提出。 

 

６ 募集結果（２名から４件） 

 ・参考 ４件 

 

項番 ご 意 見 町の考え方／反映状況 

１ 【基本目標１】１－２地域産業の活性化 

（２）ゆがわら認定産品制度 【担当：観光課】 

認定品を増加するにあたり、得られる効果は何でしょうか。 

なぜ増やすのでしょうか。これまでの効果があったのであれ

ばわかりやすくご教示いただきたいです。 

また当該事業者（認定品の）以外に生活者にとっての直接的

なメリットも教えてください。 

 

観光産業、商業、農林水産

業が連携し、名物料理や商品

を湯河原ブランド「made in 

ゆがわら」として認定するこ

とにより、町のイメージ向上

や地域経済の活性化につなが

ると考えております。 

 また、認定品について、ご

友人などに本町をご紹介して

いただく際に、ご活用いただ

ければ幸いです。 

↓ 

参考 
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２ 【基本目標２】２－１ 関係人口の創出・拡大 

（５）魅力ある地域資源の活用【担当：観光課・まちづくり課】 

ゲートウェイ機能としての視覚的な整備は評価できますが、

マルシェなどのイベント開催、駐車場整備などは検討が必要か

と思います。交通量が多い道路に面していること、国道から右

折（左折）する動線などを考えると渋滞や事故などが予測され

ます。限られた予算を使う点においても、また生活者にとって

も、現状のような徒歩中心のアクセスによる憩いの場であるこ

との方が望ましい印象があります。 

 

川端公園は、昭和 30 年に

都市計画決定して以来、町の

玄関口にある街区公園とし

て、町民に利用されてきまし

たが、今回、神奈川県で整備

を行っている千歳川護岸工事

と連携し、引き続き、公園利

用者の憩いの場として、公園

の再整備を行うものです。 

限られた土地ではあります

が、駐車場、公衆トイレ等の

整備を行い、マルシェ等のイ

ベントの開催については、今

後の運用の中で、利用者の状

況を勘案しながら進めてまい

りたいと思います。 

↓ 

参考 

３ 【基本目標２】２－１ 関係人口の創出・拡大 

（７）スポーツイベントの推進  

【担当：社会教育課・地域政策課・観光課】 

  地元住民に愛着がある、という観点でなく一般的に「吉浜海

岸」と呼ばれていることは周知ですのでこの段階での改定は遅

い印象です。特に今後の策定において根本的な捉え方の改善を

希望します。仮に特色の一部として「サーフィン」を押し出す

方向性であれば、ターゲット層をふまえて計画策定メンバーに

専門家を交えるなど、時代錯誤的な打ち出し方を避ける意味

で。 

 

 海岸法第３条の規定に基づ

く海岸保全区域として定めら

れております「湯河原海岸」

という名称を使っておりまし

たが、サーフィンを中心に「吉

浜海岸」という名称が定着し

ていることから、海岸の PR を

推進するため「吉浜海岸」の

呼称を積極的に活用してまい

ります。 

 また、計画策定や事業検討、

実施にあたっては、必要に応

じて学識経験者や専門家等の

参画をいただいております。 

↓ 

参考 
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４ 私は、１０年前迄横須賀に住んで居ましたが、諸事情でこちら

にお世話になることとなりました。 

大変行事が多くいい事だと思って参ります。感想としては町民

の参加が少ないように思います。理由、呼び掛け不足（放送のみ）

例えば道路に座れるとこもなく縁石に腰を降ろせば邪魔者扱い

で排除されるなど、町民の参加しやすい環境づくりが必要では。 

町内には老人が多いのに集まれる場所、対策などあまり耳にし

ない（町民大学で話してもらえば）孤独な中で生活している人多

くいるのに声かけなどされていないように感じる。（空き家も多

い事だし有効活用したらどうですか） 

老人の力の活用を考えたらやる事がなく日にムダに時間を過

ごしている人が多くいるように思われます。 

ボランティアで道路の清掃をしているが声掛けてくれる人が

少ないようです。期待していないけど何かムナしい気がしていま

す。 

空家・放置農地対策遅れると増えるのはサル、イノシシ、カラ

スの町になります元気ある町にしたいです。 

 

空家対策・休耕地対策につ

いては、本プランの【基本目

標２】２－２移住・定住の促

進に、その利活用や解消等に

向けた取組みを推進しており

ます。 

その他につきましては、ご

意見として参考とさせていた

だきます。 

 

 


